

bien-être des salariés. Enfin, tous les invendus sont offerts à des associations du quartier ! Ce qui donne tout son sens au mot « copain » : partager le pain. C'est la « philosophie du lieu », que vous pourrez apprécier en terrasse ou confortablement installé dans l'une des banquettes, lors du petit déjeuner.

O'Quotidien est une épicerie où l'on mange ! C'est en effet au milieu des bidons d'huile d'olive et des cagettes de fruits et légumes des producteurs bio locaux que vous pourrez déguster le plat du jour. Vous y trouverez aussi des vins naturels à la tireuse, des fromages, des pâtes, etc.

Roue libre

Les ateliers vélo connaissent un véritable essor en France, mais celui de Nice fait partie des pionniers ! Créé en 2009, **Viavélo** incite les usagers de vélo, réguliers ou non, urbains ou sportifs, à devenir autonomes dans l'entretien de leur vélo. Et cela fonctionne, car, moyennant une cotisation de 20 € par an, 350 adhérents viennent régulièrement dans cette petite boutique bichonner leur biclou.

Refécher

Dans le Vieux-Nice, près du marché du cours Saleya, **Véronique et Gilles** ont ouvert en décembre 2014 une librairie de quartier : **La Briqueterie**. Libraires depuis des années, ils veulent prendre le temps

nécessaire pour « conseiller les amoureux de littérature et ouvrir la porte à tout type de public ». Pour arriver à leurs fins, ils ont transformé la Briqueterie en un concept store, c'est-à-dire un espace qui laisse la place à des artistes, un lieu pour permettre la rencontre entre des lecteurs et des auteurs, pour découvrir des pièces de théâtre, des films... Bref, un lieu pour créer du lien.

La **librairie Masséna**, où **Véronique et Gilles** ont travaillé pendant de longues années, est aussi une bonne adresse pour trouver le livre qui vous accompagnera sur la plage.

Prendre soin de soi

Rentrer dans un salon de coiffure qui prône le végétal est un challenge en soi pour certains. Soyez tranquille, vous pouvez franchir le seuil de **L'Oiseau bleu** avec allégresse. D'abord, le cadre est sympa, ensuite, l'équipe est très sympa, ce qui est un bon début. Reste la coiffure : vous devriez trouver ici de quoi vous satisfaire, car l'objectif est « de suivre les besoins de la personne. La coiffure végétale doit permettre à chacun de se reconnecter à soi, en prenant soin de son corps, de son physique. » Très expérimentée, l'équipe de **L'Oiseau bleu** vous guidera sur les choix de coloration végétale totale ou partielle. Envie de flâner chic et bio à proximité de la promenade des Anglais ? C'est possible... pour les femmes ! À quelques rues de là, vous trouverez **Ekyog**, l'une des enseignes de la chaîne de vêtements qui prend soin des femmes et des producteurs.

